



# うしおのよい子



## —伝える心・受けとめる心—

校長 藤本 吉将

地球温暖化と言われて久しい今日この頃ですが、先月、2週続けての台風は、地球温暖化による今後の台風の怖さを実感するものでした。幸い、尼崎市では大きな被害はなかったと聞いていますが、皆様のご家庭はいかがでしたでしょうか。台風シーズンは終わりましたが、局地的な豪雨など、異常気象は季節に関係なく起こることが予測されます。さまざまな災害から身を守るためには、日頃からの防災意識をしっかり持つことです。「自分の身は自分で守ること」を常に心がけたいものです。



(音楽の授業にて—4年—)

さて、2年に一度の音楽会「テーマー伝える心・受けとめる心」も、いよいよ3週間後にせまってきました。今、子どもたちは、斉唱・合唱・リコーダー奏・器楽合奏ともに最後の仕上げに入りつつあります。山登りに例えると7合目あたりでしょうか。険しい山道があるように、なかなか練習が進まない時もあります。引き返したくなる時もあるでしょう。でも、それらを乗り越えてこそ山頂にたどり着くのです。そして、山頂にたどり着いた時、「登った人間にしかわからない風景(気持ち)」を味わってほしいと思います。また、友だちと心をひとつにして一生懸命練習することを通して、お互いの技量を高めたり、思いやりの心も鍛えてほしいと願っています。どうかご家庭でも、子どもの様子をしっかりと把握していただき、励ましの声かけをお願いします。

## 《読書に親しむ》



(図書集会 全校読書タイム)

先月号でもお知らせしましたが、今、全国読書週間の真っ最中です。私も、読書週間を受けて先月の朝会で「ぜひ読んでほしい6冊の本」を紹介しましたが、とても嬉しいことに多くの子どもたちが興味関心を寄せてくれました。今、図書室に紹介した本のコーナーを設けていますので、子どもたちだけでなく保護者の皆様にも読んでいただけたらと思います。(申し訳ありませんが1冊ずつしかありません。)大人が児童文学作品など読むのもなかなか面白いものですよ。また、読んだ人から感想等を聞かせてもらえたら嬉しいです。(3冊分だけ例をあげてみました。ほかにも多くの思いや感想があると思いますので、読んだ子、読まれた方は考えてみてください。)

- ・手ぶくろを買いに…帽子屋さん、なぜ狐とわかっているのに手ぶくろを売ってくれたのでしょうか。
- ・竜たいじの騎士になる方法…トイレのスリッパを揃えるのは、どんな意味があるのでしょうか。
- ・星の王子さま…本文の中から10個以上はある大切なことば(心に留まることば)を見つけてください。

## 《連合体育大会 6年》



10月18日(水)は、第54回尼崎市小学校連合体育大会が開催され、市内小学校の6年生が尼崎ベイコム陸上競技場に集まりました。雨天が続いていましたが、この日は天気にも恵まれ、さわやかな秋空の下で400mリレーや走り幅跳び、ソフトボール投げ、40mハードル走、50m走などの陸上競技が繰り広げられました。また、1000m走は、全員がタイムをとり記録証をいただきました。

## 11月の予定

- 2日(木) 校外学習(1年)
- 6日(月) 委員会活動 縦割班活動
- 9日(木) 代表委員会 避難訓練
- 10日(金) 尼崎市音楽会  
(午前の部 3年生出演)
- 13日(月) 朝会
- 22日(水) 音楽会(児童鑑賞)
- 23日(木) 音楽会(保護者鑑賞)
- 24日(金) 代休日
- 27日(月) 朝会 委員会活動  
人権週間(~12月8日まで)
- 28日(火) 学習到達度調査(5年)
- 30日(木) 代表委員会

11月から、2月まで、学校の最終下校時刻が午後4時になります。日の暮れが、どんどん早くなる季節です。学校でも指導しておりますが、ご家庭でも、子どもたちの安全についてご指導ください。



## 音楽会 保護者鑑賞

日時 11月23日(木)  
9:30~12:00  
場所 潮小学校体育館

\*24日(金)は代休日となります。



## 尼崎市音楽会

11月10日(金)  
開演 10時  
場所 アルカイクホール  
曲目 合唱 ともだちはいいもんだ  
合奏 バタフライ  
3年生の児童が、学校を代表して8番目に出演します。ぜひ、お越しください。

## —朝のマラソンが始まります—

11月9日から朝のマラソンが始まります。当日は、8時25分から運動場に集合して、健康観察・準備運動の後、走り始めます。見学しないで参加できますように、お子様の体調管理をよろしくお願いします。なお、チャレンジマラソンは、12月13日に潮江公園で実施の予定です。



## 6年生が修学旅行に行ってきました!(10月26日・27日)

6年生が修学旅行に行ってきました。当日は、1年生の皆さんが6年生全員に「てるてる坊主のお守り」を作ってくれたおかげで2日間とも雲ひとつない快晴となりました。1年生の皆さん「ありがとう。」リトルワールドでは、グループで相談しながら、世界の国々の民族衣装を着たり、トルコやペルーなど普段あまり食べることのない各国の珍しい食事をとったりしながら、生活や文化の違いを体験・学習できました。2日目の鈴鹿サーキットでは、お互いにグループの友だちのことを考えながら楽しい一時を過ごすことができました。6年生にとって小学校生活のよき思い出がまた一つ増えたと思います。(修学旅行の様子は、潮小学校ホームページに載っています。ぜひご覧ください。)



(リトルワールドにて)



(鈴鹿サーキットランドにて)

## (修学旅行の感想)

- ・鈴鹿サーキットでは、ロッキーコースターに何度も乗りました。苦手だったけど、とても楽しめました。
- ・鈴鹿サーキットホテル内では、部屋で楽しく過ごせました。温泉では、露天風呂がとても温かくて気持ちよかったです。
- ・リトルワールドでイタリアのピザを食べました。生ハムが想像以上にジューシーでトマトの風味が効いていました。
- ・インドの民族衣装を着ました。また、おでこには飾りをつけました。すごくきれいでした。